

DAFTAR ISTILAH

A

Abses Abses adalah penumpukan nanah pada satu daerah tubuh, meskipun juga dapat muncul pada daerah yang berbeda (misalnya, jerawat, karena bakteri dapat menyebar ke seluruh kulit ketika mereka tertusuk).

Akuisisi Citra Cara pengambilan citra sebelum masuk ke sistem.

Asimtomatik Tidak memperlihatkan adanya gejala

C

Citra latih Citra yang dijadikan sebagai acuan untuk proses identifikasi

Citra uji Citra yang digunakan untuk menguji keakurasian hasil identifikasi

D

Database Tempat dimana semua citra latih yang disimpan.

F

Fibroblas Fibroblas adalah sel yang berperan penting dalam penyembuhan luka.

H

Hiperemia Hiperemia adalah peningkatan jumlah darah di bagian atau organ tubuh.

I

Imunokompeten Kemampuan tubuh untuk mengembangkan respon kekebalan terhadap infeksi atau penyakit.

Inflamasi Reaksi tubuh terhadap mikroorganisme dan benda asing yang ditandai oleh panas, bengkak, nyeri, dan gangguan fungsi organ tubuh

K

Kronis Penyakit yang terjadi secara menahun atau status riwayat penyakit yang telah berlangsung lama pengobatan yang dilakukan pun membutuhkan waktu yang panjang. Ada berminggu minggu berbulan bulan bahkan ada yang diderita seumur hidup.

L

Lesi Keadaan jaringan yang abnormal pada tubuh.

M

Mikroskopis Sifat ukuran yang sangat kecil dan tidak dapat dilihat dengan mata telanjang sehingga diperlukan mikroskop untuk dapat melihatnya dengan jelas

N

Noksius Rangsangan yang cukup kuat berasal dari trauma ,penyakit atau proses radang

O

Odontoblast Sel pulpa yang paling khas.

Orthodonsia Spesialisasi ilmu kedokteran yang berkonsentrasi pada diagnosa, pencegahan dan penanganan permasalahan gigi dan wajah.

P

Periapikal Radiograf Citra hasil foto *Rontgen* gigi.

Piksel Elemen citra digital yang menunjukkan intensitas citra di suatu titik.

Proliferasi Fase sel saat mengalami pengulangan siklus sel tanpa hambatan.

Pulpitis Peradangan pada pulpa akibat reaksi pertahanan tubuh dari pembuluh darah, syaraf, dan cairan sel pada jaringan yang mengalami trauma.

R

Reparatif Dentin Suatu bentuk dentin yang digantikan oleh odontoblast sebagai suatu respon terhadap berbagai iritan, seperti atrisi, abrasi, erosi, trauma, moderat karies, dan prosedur operatif.

S

Simtomatik Memperlihatkan adanya gejala

Stimulus Perangsang organisme bagian tubuh atau reseptor lain untuk menjadi aktif

T

Tubulus Dentis Saluran-saluran sangat kecil yang berada di dalam lapisan dentin

U

Ulserasi Proses adanya luka terbuka yang mungkin sulit untuk sembuh